



## Les 4C à la Charente Libre

publié le 24/06/2019

Dans le cadre du projet "classes en entreprise" proposé par le rectorat de Poitiers, la classe de 4C a eu la chance de découvrir le monde professionnel en visitant pendant deux jours la Charente Libre. Les élèves ont rencontré des journalistes, des imprimeurs et des commerciaux.

Ensuite, encadrés par messieurs Joanne et Pennell, ils ont réalisé un clip vidéo, des diaporamas de présentation en anglais et des "unes" de journal en anglais, français, allemand et espagnol. Une élève s'est même transformée en webmaster pour mettre en ligne un article !

### Documents joints

 [une\\_en\\_allemand](#) (PDF de 3.5 Mo)

 [une\\_en\\_anglais](#) (PDF de 359.3 ko)

 [une\\_en\\_francais](#) (PDF de 382.3 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**